
 

質 問 順 位 ４ 質 問 者 木 下 八重子 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

１．市長の基本姿勢 １．子育て支援事業について １．今年度の保育所の入所状況について、定員オーバーの施設はどの

くらいあるのか伺います。それは、昨年度の同時期と比べて減って

いるのか伺います。 

  また、過去３か年において、特に定員オーバーとなる時期とその

時の利用者数について伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ２．学童保育（放課後児童クラブ）について、各施設の利用状況と新

たな学童保育施設の開設など、受け入れに向けての拡大について伺

います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ３．女性が輝く社会をつくっていくうえでは、女性の働く環境づくり

を高めなければなりません。そのためには、保育所や学童保育の利

用しやすい条件づくりに力を入れなければならないと思います。今

後の改善策や取り組み内容についての考えを伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ２．女性活躍推進センターについ

て 

１．地方創生の中で女性活躍推進法に基づく女性の職業生活における

活躍を推進し、女性が働きやすく、子育てしやすいまちづくりを行

うことにより、女性の人口流出を抑制する目的で、女性活躍推進セ

ンターを整備したいとの答弁が、平成28年第１回定例会の代表質問

でありましたが、その後の進捗状況及び今後の推進計画を伺いま

す。 
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件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

２．産業振興 １．丸加高原伝習館について １．江部乙地域が昨年「日本で最も美しい村」連合に加盟したことに

より、全国的に注目を浴びていると思うが、その後、丸加高原伝習

館の民間活用事業者の公募状況について伺います。 

  また、羊の館の活用事業者となった株式会社マツオとの観光事業

の連携について、行政、民間、観光協会とのマッチングについて、

今後どのように考えているのか伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３．教育行政 １．少人数学級の拡充について １．少人数学級の対象学年は、現状の小学校３年生、４年生から拡充

を慎重に判断していくと平成27年第４回定例会で答弁がありまし

たが、その後の検討状況及び拡充スケジュールなどについて、考え

を伺います。 

  また、現時点での少人数学級を小学校５年生まで、さらに６年生

まで拡充した場合どの程度の予算が必要なのか伺います。 
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